



**Декларация производителя**

для электромагнитной совместимости

для

**насоса хладагента / электродвигатель**

**Manufacturer's declaration**

for electromagnetic compatibility

for the

**refrigerant pump / electric motor**

**HRP 3232 / HRP 5040 / HRP 5050 / HRP 8050 / HRP 8050-2 / HRP 10080**

В соответствии со статьей 2 (d) Директива 2014/30 / ЕС не распространяется (оборудование) Герметичный насос для хладагента с асинхронным двигателем, так как применяется следующее:

Оборудование, которое благодаря своим физическим свойствам

- i. имеет такой низкий уровень электромагнитного излучения или способствует электромагнитному излучению в такой небольшой степени, что радио и телекоммуникационное оборудование и другое оборудование могут работать по назначению, и
- ii. может эксплуатироваться под воздействием обычных электромагнитных помех во время его использования без нарушений.

Были применены следующие рекомендации (или их части):

Директива 2014/30/ЕС  
Руководство по применению Директивы 2014/30/ЕС

The Directive 2014/30 / EU does not apply to the product (equipment) Hermetic Refrigerant Pump with Induction Motor according Article 2 letter d) as the following is applies:

Equipment that due to its physical properties

- i. it is incapable of generating or contributing to electromagnetic emissions which exceed a level allowing radio and telecommunication equipment and other equipment to operate as intended; and
- ii. can be operated under the influence of the usual electromagnetic interference during its use without unreasonable impairment.

The following guidelines (or parts thereof) have been applied:

Directive 2014/30/EU  
Guide to the application of Directive 2014/30 / EU

**Aachen, März 2020**

Dipl.-Ing. Monika Witt  
Управляющий директор • *managing director*